

Parole à la majorité : Avec vous, cultivons l'avenir.

Chères gonpontolviennes, Chers gonpontolviens,

a chaleur estivale nous a rappelé, ô combien, que l'urgence climatique nous obligeait à agir au quotidien pour éviter les émissions de gaz à effet de serre, afin de contenir le réchauffement climatique. C'est une des missions prioritaires de l'équipe municipale qui, avec différents partenaires, construit un plan d'actions d'économie d'énergie. Nous avons un patrimoine municipal très important pour notre commune. Ce fut un choix honorable par le passé que d'investir dans les infrastructures scolaires, sportives, culturelles, associatives et les 60 ans du Centre Social Culturel et Sportif sont là pour témoigner et nous rappeler la pertinence de ces investissements qu'il nous faut maintenant gérer au mieux, pour satisfaire les usagers, tout en maîtrisant notre budget. C'est en bonne voie!

Nous avons abordé, dans la revue d'août, l'avancée des grands chantiers d'urbanisme qui se concrétisent enfin : la zone de Rochine, les Sablons, l'îlot de Foulpougne, l'îlot des Anglades, les logements de la Garenne... C'est le fruit d'un mandat de travail, de négociations, d'études, d'investissement, de réglementation, pour aboutir aujourd'hui à des aménagements d'ampleur comme ceux-là, au service du développement de Gond-Pontouvre.

L'aménagement du territoire n'est pas un travail à court terme, ce qui peut surprendre les nouveaux élus, mais est bien connu de ceux qui ont suivi les dossiers. Nous pourrions aller un peu plus vite par la voie de l'expropriation pour obtenir du foncier ; ce n'est pas dans nos méthodes, nous négocions pas à pas, à l'amiable, dans le plus grand respect des personnes et des procédures administratives souvent pesantes. Mais nous avançons, en concertation. Le conseil municipal va maintenant approfondir ces projets et nous reviendrons vers vous pour les présenter en détail et les partager.

La justice sociale n'est pas un vain mot pour notre équipe. Nous la mettons en œuvre très concrètement notamment par la nouvelle tarification de la restauration scolaire et de la garderie : 1 € le repas, 60 centimes la journée de garderie pour les familles à bas revenus ! Chacun participe à hauteur de ses moyens avec néanmoins un reste à charge pour le budget municipal, car nous tenons à conserver des tarifs de service public abordables pour tous.

Dès le début de ce mandat, nous ne sommes pas dans l'incantation, mais bien dans l'action! Notre équipe est au travail et toujours à votre écoute pour qu'avec vous nous cultivions l'avenir de Gond-Pontouvre.

Parole à l'opposition

'aménagement du territoire sera un des enjeux majeurs de cette mandature, notre ville a pris un tel retard qu'elle ne peut plus se permettre d'attendre. À l'heure où le futur quartier de ROCHINE semble avancer, nous pensons que ce grand projet structurant de notre ville et « futur poumon » soit travaillé ensemble en amont avec vous.

Nous nous opposerons à un projet cité dortoir, 9 hectares c'est une occasion unique de créer un vrai lieu de vie avec des commerces, une offre de soin et enfin la possibilité de créer un lien de continuité avec un quartier de l'Houmeau en plein développement. Bref un quartier calme et paisible où toute la nature aurait sa place. Pour cela, il est essentiel d'utiliser une méthode de co-construction plutôt que les anciennes d'un pouvoir descendant qui sait tout. Mais cela ne suffira pas, notre ville a pris un tel retard, mais soyez-en certain, Nous serons présents pour défendre une vie calme, paisible et surtout sereine à Gond-Pontouvre.

Notre municipalité a demandé un audit énergétique au Conseil en Energie Partagé, service du Grand Angoulême. Il en a été fait retour en commission Transition Écologique le 10 septembre dernier. Il apparaît que notre commune dépense plus de KWh/an/habitant que la moyenne des villes locales de taille équivalentes. (597 kWh vs 357 Kwh). Nous demandons que les préconisations des experts du Conseil en Energie Partagée soient appliquées le plus vite possible pour faire des économies et limiter notre consommation d'énergies fossiles, responsable du changement climatique. En ce qui concerne

notre position lors du vote des budgets aux associations, nous souhaitons préciser à nouveau que nous ne nous opposons aucunement à l'existence des associations dans notre commune mais que nous voulons plus de transparence et d'équité pour comprendre les choix de répartition faits par la majorité.

Lors du dernier conseil municipal, il nous a été confirmé que les 2 élus de notre groupe nommés à la commission Communication, ne

participeront pas à l'élaboration et n'auront pas connaissance du contenu des revues municipales de ce mandat. A travers cet exemple, nous demandons plus généralement à ce que tous les élus puissent participer activement aux dossiers en cours, afin que la vie démocratique s'exerce pleinement au sein de notre commune.

Suite à notre demande, monsieur le maire met à notre disposition la salle des associations les lundis de 18h à 20h. Nous y tiendrons régulièrement des permanences, n'hésitez pas à nous contacter pour connaître les dates.

Prenez soin de vous et de vos proches.

Suivez notre actualité sur notre page facebook :

Ensemble pour Gond-Pontouvre

Corinne Meyer, Geoffroy Robin, Carole Méric, Jean-Luc Beurcq, Audrey Dumas et Yvan Benoit. **Mail:** ensemblepourgondpontouvre@gmail.com

Téléphone : 06 07 79 72 07